

RAPPORTS ET NOUVELLES DE L'ASSOCIATION

Extrait du Rapport de l'Assemblée Générale 1961.

Le 14 mai 1960, au Séminaire Saint-Joseph de Trois-Rivières, assemblée générale de l'Association Mathématique du Québec. Monsieur Fernand Lemay, président, remercie les autorités du Séminaire Saint-Joseph d'avoir accueilli les membres de l'Association à leur troisième Congrès annuel et à la tenue de cette assemblée générale.

Les rapports du président, du trésorier et du comité du Bulletin sont acceptés, à l'unanimité, par l'Assemblée.

L'Assemblée élit au comité de nomination: le Révérend Père Yvon Préfontaine, c. s. v., fr. Adelphe David, monsieur Normand Prescott.

De plus, l'Assemblée accepte la liste des candidats proposés comme membre du comité exécutif pour l'année 1961-62; sont élus:

Président: Fernand Lemay,
Vice-Président: abbé Marcel Lambert,
Secrétaire: Michel Girard,
Trésorier: Raymond Monette,
Conseillers: Mademoiselle Jeannine Arpino; Gérard Beaudry,
Claude Boucher; fr. Théodose Brown, é. c. ;
fr. Hector Gravel, é. c. ; Maurice L'Abbé;
fr. Robert Proulx, c. s. v. ; André Sauriol.

Michel Girard,
Secrétaire.